

plus récentes, puis il présente le manifeste social raciste du Nouvel Ordre Européen, et fournit l'argumentation à l'appui ; enfin il analyse les perspectives s'offrant au monde aryen ainsi que les tâches incombant aux hommes de bonne volonté ».

# L'EUROPE REELLE

PERIODIQUE DE COMBAT POUR UN NOUVEL ORDRE EUROPEEN  
DEFENSE DE LA RACE - JUSTICE SOCIALE - INDEPENDANCE EUROPEENNE

## AUX FAISCEAUX !

*En Belgique*, le représentant du NOE est Jean Robert Debbaudt, ex-existe et Waffen SS. C'est lui qui s'occupe de la direction politique et administrative de l'« Europe réelle », leur périodique. Et qui publiait en février 71 No 112 un article intitulé :

*Fasciste ? Oui !* « Ce que nous appelons encore la civilisation... et que nous perdrons si nous ne nous décidons pas de nouveau, nous, Européens, à revêtir la cuirasse et à saisir l'épée *fasciste*. Heureux les temps où suffisaient le bâton et l'huile de ricin ».

Plus loin, sous le titre « *Le plus grand des prisonniers est à Berlin* », un article qui finit de la façon suivante :

« Il a prononcé un seul mot à l'unique procès de Nuremberg, d'où sont partis ses amis pour la potence : Nein !

Dans un cri ! Avec quelle foi !

Avec toi, Rudolf Hess... nous disons : Nein !

(...) Vive Rudolf Hess ! Vive la race blanche ! Vive l'Europe unie ! Nous vaincrons ! ».

*En Italie*, correspondant et rédacteur D.A. Cruciani, assure la diffusion des idées du NOE dans le MSI.

Puis adhérent au NOE des délégués du Portugal, Norvège, Autriche, Irlande, Angleterre...

Mais si peu soient-ils, des vermines de cet espèce sont toujours de trop, surtout quand on apprend que c'est en France qu'ils pensent pouvoir se développer notamment par le biais du Comité d'Action Européen. Mais pour déterminer ces axes d'intervention, ces vétérans fascistes ont convié leurs confrères à une conférence internationale qui s'est déroulée en France, à Lyon.

*France* : à qui fera-t-on croire que le pouvoir n'était pas au courant de la tenue de la onzième assemblée du NOE les 1er et 2 avril 71 où participaient des représentants d'Espagne, d'Italie, d'Allemagne, de France, de Pologne, du